
 

3246 

 

Câmara Municipal de Castro 
ESTADO DO PARANÁ 

 

Ata da  2.528ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Ao primeiro (1º) dias do mês de Dezembro, do ano de dois mil e vinte e um, às dezesseis (16) horas, 

nas dependências da Câmara Municipal de Castro, sob a presidência do Vereador Miguel Zahdi Neto, 

secretariado pelos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e Joel Antônio de Souza, são iniciados os 

trabalhos realizando-se a segunda milésima, quingentésima vigésima oitava Sessão Ordinária desta 

Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente convidou a todos para que em pé 

entoassem o Hino Nacional. Em seguida comunicou que a discussão e votação das atas da Sessão 

Extraordinária e da Sessão Ordinária realizadas em  vinte e quatro (24) de novembro ficarão 

paraserem discutidas e votadas na próxima Sessão Ordinária.  Expediente: Leitura do Ofício nº 

520/2021 de autoria do Senhor Presidente Miguel Zahdi Neto e dos Vereadores Joel Elias Fadel, 

Jonathan Cesar Flores Barros, Joel Antônio de Souza,  José Otávio Nocera, Gerson Sutil, Jhonnathan 

de Sousa Flugel e Jovenil Rodrigues de Freitas encaminhado ao Executivo Municipal solicitando 

maiores esclarecimentos quanto ao Projeto de Lei Complementar nº 03/2021, dirimindo eventuais 

dúvidas suscitadas em relação à matéria. Ofício nº 532/2021 de autoria do Executivo Municipal 

encaminhando  para apreciação em caráter de urgência o Projeto de lei nº 132/2021  que altera 

disposição da Lei nº 3.737/2020. Ofício nº 546/2021 de autoria do Executivo Municipal encaminhando  

para apreciação em caráter de urgência o Projeto de lei nº 133/2021 que  dispõe sobre o Plano 

Plurianual do Governo Municipal para o período de 2022 a 2025. Oficio nº  527/2021 recebido do 

Executivo Municipal encaminhando os Projetos de Lei de nº 110 a 114/2021 sancionados como Lei 

Municipal de nº 3871 a 3875/2021, respectivamente. Oficio nº  528/2021 recebido do Executivo 

Municipal encaminhando os Projetos de Lei  nº 106 e 109/2021 sancionados como Lei Municipal  nº 

3876 e 3877 /2021, respectivamente. Oficio nº 543/2021 recebido do Executivo Municipal 

encaminhando o Projeto de Lei de nº 128/2021 sancionado como Lei Municipal de nº  3878/2021. 

Ofício nº 533/2021 recebido do Executivo Municipal em resposta ao Requerimento nº 239/2021 de 

autoria do Vereador Rafael Rabbers. Ofício nº 534/2021 recebido do Executivo Municipal em resposta 

ao Requerimento nº 223/2021 de autoria do Vereador Joel Elias Fadel. Ofício nº 535/2021 recebido do 

Executivo Municipal em resposta ao Requerimento nº 265/2021 de autoria do Vereador Augusto de 

Camargo Iucksch Beck. Ofício nº 536/2021 recebido do Executivo Municipal em resposta ao 

Requerimento nº 317/2021 de autoria do Vereador Paulinho Farias. Ofício nº 537/2021 recebido do 

Executivo Municipal em resposta ao Requerimento nº 306/2021 de autoria do Vereador Gerson Sutil. 

Oficio nº 141/2021 recebido da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente 

em resposta ao Requerimento  nº 363/2021 de autoria do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas. 

Oficio nº 143/2021 recebido da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente 

em resposta a Indicação nº 304/2021 de autoria do Vereador José Otávio Nocera. Ofício nº 144/2021 

recebido da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente em resposta ao 

Requerimento  nº 356/2021, de autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel. Oficio nº 145/2021 

recebido da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente em resposta a 

Indicação nº 366/2021 de autoria dos Vereadores Jhonnathan de Sousa Flugel e  Miguel Zahdi Neto. 

Ofício nº 103/2021 recebido da Secretaria Municipal de Educação em  resposta ao Requerimento nº 

354/2021 de autoria do   Vereador Jonathan Cesar Flores Barros. Requerimento nº 360/2021 de autoria 

do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que requer ao Prefeito Municipal informações sobre a 

viabilidade de asfaltamento da Rua Cruzeiro, nesta Cidade. Requerimento nº 368/2021 de autoria do 

Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas que requer ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos 

e Meio Ambiente informações sobre a viabilidade de implantar o Projeto Casa sem Poeira no Distrito 

de Socavão, neste Município. Requerimento nº 383/2021 de autoria do Vereador José Otávio Nocera 

que requer ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio 
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Ambiente informações sobre projeto que preveja revitalização do Balneário Municipal Dr. Libânio 

Estanislau Cardoso, priorizando reparos nas calçadas e quadra de areia. Indicação nº 296/2021 de 

autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade de revitalização da praça e da 

cancha de areia localizada na Rua João Carvalho de Macedo esquina com a Rua Odiles Petreski, nesta 

cidade. Indicação nº 298/2021 de autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que indica ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a 

necessidade da instalação de boca de lobo na Rua Dr. Sizenando Bourguignon, em frente ao número 

581, nesta cidade. Não havendo Vereador inscrito para o Pequeno Expediente foi realizada a chamada, 

constando-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se a Ordem do Dia, 

ocasião em que foram encaminhados os Projeto de Lei nº 132 e 133/2021 para que as Comissões 

Permanentes emitissem seus pareceres. Conforme autorizado através de votação realizada na sessão 

ordinária de três (03) de fevereiro de 2021, foi realizada discussão individual e a seguir foi realizada a 

votação única, em conjunto, dos Requerimentos nº 360; 368 e 383/2021, todos foram aprovados por 

unanimidade. 1ª Discussão e Votação  do Projeto de Lei nº 131/2021 com parecer favorável da 

Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão o Vereador Maurício Kusdra, autor do 

projeto, fez uso da palavra justificando os motivos de sua apresentação, a seguir o Vereador Luiz 

Cezar Canha Ferreira pediu vistas, o Senhor Presidente concedeu por cinco (05) dias. Não havendo  

mais matéria para a Ordem do Dia, o Senhor Presidente comunicou a todos que até o início do recesso 

serão realizadas mais três sessões ordinárias nos dias oito (08), quinze (15) e dezesseis (16) de 

dezembro à hora regimental. Foi deixado livre o uso da palavra fazendo uso  da mesma os Vereadores 

Maurício Kusdra  e José Otávio Nocera. Não havendo mais Vereador querendo se manifestar, o 

Senhor Presidente agradeceu a  presença e colaboração de todos e convocou os Senhores Vereadores 

para a próxima Sessão Ordinária a realizar-se no dia oito  (08) de dezembro à hora regimental e, 

encerrou a presente Sessão.  E, para constar, eu, Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro (1º) 

Secretário, determinei que fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e 

Vereadores presentes.     


